
 
 Movember  

Herbstzeit =                  Mozeit am CVE 

 

 

Ursprung: Movember ist ein Kofferwort aus den englischen Wörtern moustache (Schnurrbart) 

und November, das eine aus Australien stammende Art des Fundraising bezeichnet. Dabei 

lassen sich jährlich im November Männer Oberlippenbärte wachsen, um während des Monats 

Spenden zugunsten der Erforschung und Vorbeugung gegen Prostatakrebs und anderen 

Gesundheitsproblemen von Männern zu sammeln. „Movember“ ist als Stiftung organisiert, 

die in derzeit 21 Ländern die Aktion koordiniert und Spenden an nationale 

Forschungseinrichtungen weiterleitet. (Wikipedia.de) 

Origin: Movember (a portmanteau from moustache and "November") is an annual event 

involving the growing of moustaches during the month of November to raise awareness of 

men's health issues, such as prostate cancer and other male cancers, and associated charities. 

The Movember Foundation runs the Movember charity event, housed at Movember.com. The 

goal of Movember is to "change the face of men's health." (Wikipedia.org) 

 

Historische Vorbilder zum Tragen des Gesichtsschmuckes 

Historical Examples proudly wearing the facial ornament 

    

Albert Einstein (1921) Magnum (1980) Mario (1981) Helmut Reul  

  

http://de.wikipedia.org/wiki/Kofferwort
http://de.wikipedia.org/wiki/Schnurrbart
http://de.wikipedia.org/wiki/November
http://de.wikipedia.org/wiki/Australien
http://de.wikipedia.org/wiki/Fundraising
http://de.wikipedia.org/wiki/Prostatakrebs


• Wie kann ich spenden? 
• Wie die letzten Jahre kommen die Spenden Oxfam.de oder Help e.V. Aachen zu Gute 
• Oxfam: 

• Spender können direkt ein Tier spenden (oder mehrere) 
• Mehrere Spender können eine Gruppe bilden 
• Alle anderen Beträge werden zur „Bunten Herde“ zusammengefasst  

• Jeder Gruppe steht es natürlich frei eine eigene Liste zu führen und für andere 
Projekte zu spenden. Wer bei uns mitmachen möchte findet die Teilnehmerliste und 
die Spenderliste außen an Büro 1.01 

 
• How may I donate? 
• Like last years, the donations will be given to oxfam.org or Help e.V. Aachen 
• Oxfam: 

• Donors can danate an animal directly 
• Donors can form groups 

• All other donations will be used to for a “Mixed Flock”  
• Of course each group is free to create own lists and support other projects. For 

joining us, lists of participants (growers) and donators are provided outside office 
1.01 

 

Erfolge der letzten Jahre 

Successes of previous years 

2011 15 x  30 x    

2012 12 x  

27 x  
 

+ 71 €  

2013 9 x  733 €  

2014 11 x  36 x  

http://www.oxfam.de/
http://www.helpev-aachen.de/
http://www.oxfam.org/
http://www.helpev-aachen.de/


 


